



## Casos de sarampión en EEUU alcanzaron su nivel más alto en décadas

### Description

El país norteamericano superó los 2.000 casos de sarampión en 2025, con lo que se posiciona como el peor año para la propagación de la enfermedad en décadas. Hasta el 23 de diciembre, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) contabilizaron 2.012 contagios, muy por encima de los 269 registrados en 2024.

"Con 12 meses continuos de transmisión, Estados Unidos perdería técnicamente su estatus de país libre de sarampión", advirtieron especialistas citados por los CDC.

La mayoría de los casos se concentraron en Texas, donde se confirmaron 803 infecciones, **principalmente en comunidades menonitas con bajos niveles de vacunación**. Brotes similares se detectaron en otras jurisdicciones, lo que elevó la preocupación de las autoridades sanitarias ante la rápida transmisión del virus.

Este repunte coloca a EEUU a menos de un mes de perder su estatus de país libre de la enfermedad, condición que mantiene desde el año 2000 y que se define por la ausencia de transmisión continua durante 12 meses.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Enero 2026